

**Sí hará precampaña**

Visitará Sheinbaum a los senadores de su partido

J. A. BELMONT Y S. ARELLANO - PAG. 7

Claudia va hoy al Senado para fortalecer la unidad

Estrategia. La ex mandataria se reúne con legisladores de su partido, Verde y PT; esta semana reanuda recorridos con visitas a Chiapas, Sonora, Sinaloa y Oaxaca

Y ADEMÁS



García Harfuch define hoy futuro

Omar García Harfuch, ex secretario de Seguridad Ciudadana, ofrecerá este miércoles una conferencia de prensa, en la que se prevé que anuncie que sí buscará ser candidato al Gobierno de Ciudad de México. El ex funcionario capitalino, que ocupó el cargo de director de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) de la entonces Procuraduría General de la República (PGR), convocó a medios de comunicación en el salón Galicia, del Hotel Holiday Inn Aeropuerto.

el sábado, a Culiacán, Sinaloa, y el domingo a Oaxaca.

“Para que la reconozcan”

El dirigente de Morena, Mario Delgado, dijo que en el caso de la Presidencia de la República analizarán los estatutos para repetir la estrategia de las gubernaturas de elecciones anteriores y presentar una precandidata única.

Reconoció que tal como la Sala Superior del Tribunal Electoral lo ha autorizado, las precandidaturas únicas sí pueden hacer precampaña para que toda la militancia la reconozca.

“Vamos a hacer precampaña a partir del 5 de noviembre. Vamos a hacer el registro único, el proceso interno ya lo hicimos... hay un montón de campañas que así se han hecho”.



La coordinadora de los comités de la 4T en su encuentro con militantes de Michoacán la semana pasada. ESPECIAL

JANNET LÓPEZ PONCE, MICHELLE MEJÍA Y SILVIA ARELLANO /CDMX

La bancada de Morena en el Senado recibirá hoy a la coordinadora de los Comités de la Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum.

Se trata de la primera vez que todos los legisladores se reúnan con la ex jefa de Gobierno de Ciudad de México tras resultar ganadora en la encuesta del partido.

Se prevé que el encuentro se realice al mediodía en uno de los auditorios de la cámara alta antes de la sesión ordinaria.

El miércoles pasado, Sheinbaum acudió al Palacio Legislativo de San Lázaro para encontrarse con diputados federales de Morena, PT y Verde.

Ahí, la ex mandataria capitalina anunció el inicio de sus recorridos por el país, cuyo banderazo fue el pasado domingo, y la designación de Gerardo Fernández Noroña como vocero.

Un día antes, la ex jefa de Gobierno había designado como coordinadores Político y de Organización y Enlace Territorial a Adán Augusto López y Ricardo Monreal, respectivamente, por lo que solo falta asignar tareas en

este nuevo proceso a la ex corcholata Manuel Velasco.

La aspirante presidencial repetirá la gira de la semana pasada en Michoacán, donde primero se encontró con la militancia y después firmó un acuerdo de unidad con liderazgos locales.

El jueves, Sheinbaum viajará a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; el viernes, a Hermosillo, Sonora;